コロコロ ポトン!

プロジェクト名	小さいりす 9月		
日付	2024年 9月 13日	記録者名	藤井
園児			
本日のねらい・内容	去年の0歳児の担任がガムテープ芯で作ってくれたおもちゃ。それを子どもたちが転がして遊ぶのが好きだったので、コロコロポトン!という転がすおもちゃを作ってみました。目の前で転がして見せるとじっとみたり、転がるおもちゃに手を伸ばしたりします。		



おもちゃが転がる様子を2人ともジーーーっと見ています。



作ったばっかりの時はとても殺風景だったので、飾り付けが得意な職員にお願いして、可愛い犬と猫のアップリケを作ってもらいました。(Uくんが最近ワンワンと言い始めたこともあって...)

犬はふかふか、猫はツルッとと感触も違うもの にしてくれました



クローゼット下のトンネルに設置してあったビジーボードをリニューアルしました。様々な感触が味わえるように、興味を持って遊んでくれるように考えてみました。



1人が入るともう1人も続いて入っていきます。 子ども同士がお互いを意識しあっている先に、 興味がある環境がプラスされると、遊びの幅が 広がります。

成長の視点		
今後の展開		